

Schmerzhafte Kindheit

Von Rin-Okumura

Kapitel 6: Der Vampir Virus

Am nächsten Morgen wachte Kain sehr Früh auf, und blickte zur Seite wo immer noch Kai tief und fest schlief. "Mhh sie schläft immer noch", wunderte sich Kain etwas, da sie immer gemeinsam mit ihm aufwachte, er gab ihr einen Kuss auf die Wange und ging dann aus dem Zelt, und lief zu Aido und Inori die bereits schon wach waren. "Morgen Kain so Früh schon wach", wunderte sich Aido und lächelte dabei. "Das gleiche könnte ich euch Fragen das kennt man ja nicht von euch, mhh habt ihr gestern Abend das nicht mit bekommen", fragte Kain die beiden nun. "Mhh was genau meinst du denn", fragte Inori nach.

"Naja Ken und Kai sind gestern Abend einen Level E begegnet dieser bediente sich an Kais Blut, wenn Ken nicht gewesen wäre hätte es böse enden können, denn ich habe den Level E nicht auf spüren können. "Mhh das ist wirklich seltsam", sprach Aido sehr verwundert, als Ken angerannt kam. "Oh Morgen Ken, hey was hast du denn" fragte Inori nach. "Dad, es geht um Mom ich wollte sie wecken aber sie wacht nicht auf, und sie hat hohes Fieber", erklärte Ken und war total außer Atem. "Was aber...", doch eh Kain zu ende reden wollte, rannt er ins Zelt zu Kai. "Kai, Geliebte was hast du nur", sprach Kain sehr besorgt, doch Kai rührte sich keines Stückes. Inori Aido und Ken liefen dann mit zu Kain. "Und Kain wie sieht es aus", fragte Aido ihn.

"Nichts sie reagiert nicht auf meine Rufe, und ihr Fieber steigt immer weiter", kam es besorgter von Kain. "Mhh Dad sieh mal an Mom ihren Hals, dort biss sie dieser Vampir, es ist richtig entzündet oder so ihre Bisswunde schaut nicht gut aus. "Mhh er hat recht, vielleicht ist sie deshalb Krank", warf Inori ein. "Ja aber warum wacht sie nicht auf, Geliebte bitte du darfst nicht sterben", sprach Kain und streichelte sie. "Mhh ich habe hier Heilkräuter gesehen, wir könnten doch welche suchen und dann ihre Bisswunde behandeln", schlug Ken nun vor.

"Ja aber ich werde bei Kai bleiben, geht ihr und sucht diese Kräuter", gab Kain von sich. "Ok ich werde auch bleiben, wenn es ok für dich ist Inori", fing Aido an sie nickte. "Ja ich werde mit Ken diese Kräuter finden, beeilen wir uns Ken", sagte sie und die beiden liefen los. "Mhh du machst dir große Sorgen Kain, aber die beiden werden die Kräuter finden und dann wird alles gut", sprach Aido und munterte ihn auf. "Danke Aido", kam es von ihm und lächelte leicht, Plötzlich setzte sich Kai auf, aber ihre Augen

leuchteten rot und sie packte sich Kain und biss zu. "Mhhh Kai, was zum Kai was machst du da", fragte Kain und wollte sie von sich weg drücken doch sie, verbiss sich richtig, das er sich nicht großartig wehren konnte.

"Mhh vielleicht macht das auch das Fieber, vielleicht ist sie ja ernsthaft Krank ich habe mal von einen Vampir Virus gehört der durch Level E übertragen wird vielleicht hatte der Level E der sie biss ja so einen Virus", erklärte Aido nun. "Mhh danke, vielen dank Aido jetzt fühle ich mich noch mieser, mhh Kai bitte", kam es immer wieder von Kain, doch Kai reagierte nicht, das Blut tropfte aus ihren Mund und an Kains Hals runter. "Mhh sorry Kain aber das muss jetzt mal sein", fing Aido an und griff Kai, mit Eissplittern an so das sie Kain los lies und das Bewusstsein verlor. "Mhhh was ist nur los mit dir Kai", fragte sich Kain, und hielt sich ein Taschentuch, an seinen bluteten Hals.

"Naja Kain wie gesagt sie könnte diesen Virus haben, das das Fieber ihre gier nach Blut sind Anzeichen dafür", warf Aido ein. "Ach ja und wie kann man den Virus stoppen, komme mir nicht töten ich werde das nicht zulassen klar", wurde Kain langsam lauter. "Nein nicht doch, ich habe gelesen das man diesen Virus mit einer besonderen Blume heilen kann", sagte er dann. "Mhh und diese Blume heißt", fragte Kain nach. "Sie nennt sich Mond Orchidee, sie ist eine wunderschöne Blume und ich habe auch mal gehört das sie in diesen Wald blüht, aber sie ist sehr selten", erklärte Aido weiter.

"Ok dann suchen wir diese Blume und wenn wir den gesamten Wald ab suchen", gab Kain von sich, und streichelte Kai. "Das geht nicht Kain, denn der Virus wird sich immer weiter ausbreiten, und wenn er das Endstation erreicht hat wird Kai sterben", sagte Aido und blickte betrübt weg. "Was nein, bitte nicht wie lange noch Aido, wie viel Zeit haben wir noch du weisst es", fragte Kain nach. "Zwei Tage haben wir nur, der Virus ist schon sehr fortgeschritten, es tut mir Leid", sagte Aido. "Nein ich will sie nicht verlieren wir müssen diese Mond Orchidee finden, koste es was es wolle, gibt es denn keinen Ort wo man sie im Wald vielleicht doch finden kann, bitte Aido", sprach Kain und wurde immer verzweifelter.

"Ich weis nur das sie im tiefsten Wald irrgent wo sein muss, ich glaube warte mal, mhh ja ich weis es Kain wo man sie findet", fing Aido an. "Dann raus damit los", kam es hektisch von Kain. "Sie ist im tiefsten Wald dort an der kleinen Lichtung mit den kleinen Wasserfall, ja dort wächst diese Blume, jedoch treiben sich die meisten Vampir Jäger rum, da sie dort in einer kleinen Holzhütte leben. "Ok ich werde diese Blume holen, koste es was wolle ich werde Kai nicht sterben lassen, wenn die beiden zurück sind sag ihn bescheid wo ich bin, du wirst mich nicht aufhalten können klar", sagte Kain fest entschlossen, küsste Kai sanft auf die Stirn und stand auf, und eh Aido noch etwas sagen konnte war Kain längst weg.

"Dann viel Glück Kain du wirst es brauchen", dachte sich Aido, und blickte zu Kai die

schief und Schweißperlen auf der Stirn schon hatte. "Mhh Kai bitte du musst durchhalten Kain wird diese Mond Orchidee für dich finden, bitte kämpfe", sprach Aido zu ihr, und nach einiger Zeit trafen Ken und Inori mit den Kräutern ein. "So da sind wir wieder, mhh wo ist denn mein Dad", fragte Ken schnell nach, Aido blickte sie betrübt an, und erzählte ihnen wo Kain ist und was Kai wirklich hat. "Was aber das ist gefährlich warum hast du ihn einfach so gehen lassen", schrie Ken, und rannte aus dem Zelt als Aido ihn fest hielt.

"Weil er deine Mutter über alles auf der Welt liebt, selbst wenn ich ihn aufgehalten hätte, hätte er sich irrgent wie los gerissen um diese Blume zu holen er will nicht seine Kai stirbt und du doch auch nicht, Moment mal was hast du vor", fragte Aido nun. "Was wohl ich werde meinen Dad helfen diese Blume zu finden zusammen geht es schneller und dann wird Mom bald wieder Gesund", warf Ken ein. "Ken bitte tu....", fing nun Inori an, aber Ken unterbrach sie. "Ich lasse mich nicht aufhalten kannst du vergessen, ich werde Dad helfen, kümmert euch um meine Mutter", sprach Ken und rannte in die Richtung in die Kain auch lief. "Ich hoffe sie werden sie finden, denn die Zeit läuft und Kais Körper wird immer schwächer", erklärte Aido und setzte sich hin, und nahm Inori in den Arm.

"Sie darf nicht sterben wir haben doch so viel erlebt, sie muss wieder Gesund werden", sagte Inori traurig, und weinte dann bei Aido, sie weinte sich dann in den Schlaf und schlief in Aidos Armen dieser streichelte sie. "Egal was ist, passt auf euch auf, und du Kai halte durch bitte", dachte sich Aido, und kühlte durch gehend immer ihre Stirn, und passte auf Inori und Kai auf.

Fortsetzung Folgt, wird es Ken und Kain gelingen die Mond Orchidee zu finden, die das Gefährliche Virus bei Kai zerstört, das erfahrt ihr im Nächsten Kapitel...